

Vorweihnachtliche Adventsfeier für Seniorinnen und Senioren in Liptingen

Am vergangenen Sonntag, 2. Advent, fand in der Schlossbühlhalle in Liptingen die traditionelle vorweihnachtliche Adventsfeier für Seniorinnen und Senioren statt. Zum sechsten Mal hatten hierzu gemeinsam der Gemeinderat, die DRK-Bereitschaft Liptingen und der Seniorentreff Liptingen/Heudorf eingeladen, und eine ansehnliche Anzahl Seniorinnen und Senioren waren trotz des schlechten Wetters der Einladung gefolgt.

Der Chef des Seniorentreffs, Kurt Breinlinger, konnte eingangs der Veranstaltung eine Reihe von Ehrengästen begrüßen. Dies waren Bürgermeister Joachim Löffler mit Gattin, der Vorsitzende des Kreisseniorenrates Martin Stützler mit Gattin, Rektor Malte Endres von der Grundschule sowie seine Vorgänger Gerhard Napierala und Willi Zöller mit Gattin, Leonie Truckenbrod für die katholische Kirchengemeinde sowie Maria Renner als Ehrenvorsitzende des Seniorentreffs. Ein herzliches Grüß Gott galt dem Seniorenchef aus Emmingen Wolfgang Renner. Seitens des Gemeinderats waren Ralf Bonacker sowie Gaby Rettkowski und Otto Schoch anwesend. Für Heudorf war Ortsvorsteher Harald Roth gekommen.

Bürgermeister Joachim Löffler überbrachte ein Grußwort und bedankte sich beim DRK Liptingen für die alljährliche Durchführung dieses Nachmittags, und es ist zwischenzeitlich der 50. dieser Art. Ein weiteres Dankeschön galt den Sängerinnen und Sängern des Gesangsvereins Liptingen, der LipSingers und des Kinderchores Liptingen mit ihrer Dirigentin Brigitte Firmbach, die mit verschiedenen Liedblöcken und einem kleinen Theaterstück das Unterhaltungsprogramm gestalteten.

Sehr erfreut waren die Besucher auch vom Auftritt der Grundschüler, die mit ihrer Lehrerin Frau Anne Homburger singend erzählten, wie in anderen Ländern und Kontinenten Weihnachten gefeiert wird. Einen weiteren Programmpunkt beigetragen hatten Norbert Thum und Leonie Truckenbrod.

Der ältesten Besucherin der Veranstaltung, Maria Renner mit 90 Jahren und dem ältesten Besucher, Georg Renner mit 88 Jahren überreichte der Schultes je eine Flasche Wein.

Zum Ende des abwechslungsreichen Programms mit Kaffee und Kuchen sowie belegten Broten zur Stärkung bedankten sich die Senioren mit einer Hutsammlung bei den Aktiven des DRK. DRK-Chef Manfred Schlosser bedankte sich für die Spende und erinnerte an den ersten Mittag dieser Art am 15.12.1968, der damals noch im Löwensaal stattgefunden hatte. Anschließend wurden die Besucher vom DRK wegen der aufgetretenen Eisglätte gerne nach Hause gebracht.



Kinder der Grundschule bei ihrer Aufführung an der vorweihnachtlichen Feier.

Seniorenkreis Emmingen Advents-/Weihnachtsfeier

Am Samstag, den 9. Dezember haben sich der Seniorenkreis im festlich geschmückten Foyer der Witthohhalle zu ihrer Weihnachtsfeier getroffen. Bei der gut besuchten Feier konnte Wolfgang Renner seine Ehrenvorsitzende Veronika Dreher und 70 Seniorinnen und Senioren begrüßen. Als Ehrengäste begrüßte der Vorsitzende, Bürgermeister Joachim Löffler, den Vorsitzenden vom Kreisseniorenrat Martin Stützler, vom Seniorentreff Liptingen den Vorsitzenden Kurt Breinlinger mit seiner Ehrenvorsitzenden Maria Renner. Bei den Grußworten wünschten der Bürgermeister Joachim Löffler und vom Kreisseniorenrat Martin Stützler den Gästen eine besinnliche Weihnacht und einen guten Start ins Jahr 2018 und bedankten sich für die Einladung.

Bei Kaffee und Kuchen sowie Vorträgen von Weihnachtsgeschichten und Gedichten (Vorsitzender, Horst Lörch, Doris Fritz, Hedi Gnirß) und dem Singen von Weihnachtsliedern mit Gesangseinlagen von Veronika Lörch und musikalischer Begleitung von Horst Lörch ist der schöne Nachmittag zu Ende gegangen. Am Schluss der Feier bedankte sich der Vorsitzende bei allen die mitgewirkt haben. Sein weiterer Dank galt den Helfern in der Küche und der Bewirtung, sowie allen Kuchenspendern. Dank ging auch an die Senioren für die gute Beteiligung an der Feier und den Veranstaltungen im gesamten Jahr.



LEIBER Group sponsert Trainingsanzüge für den SV 1922 Emmingen

Der SV 1922 Emmingen ab Egg konnte mit Hilfe einer großzügigen Spende der LEIBER Group die Bambini, E-F- und B-Jugend mit neuen Trainingsanzügen ausstatten.

Die LEIBER Group freut sich, dass so viele junge Fußballspieler mit dieser Unterstützung erreicht werden konnten und wünschen den Mannschaften viel Spaß sowie weiterhin großen sportlichen Erfolg.

